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	  AL	  PRESIDENTE	  delle	  Tranvie	  Elettrice	  Bergamasche	  (TEB)	  
Arch.	  Filippo	  Simonetti	  

	  
e	  p.c.	  	  

al	  Coordinatore	  dell’incontro	  Pubblico	  del	  20/4/2016.	  
Dott.	  Riccardo	  Cagnoni	  

	  
	  
	  

	  
Egregi	  signori,	  
	  
abbiamo	   letto	   con	  molto	   interesse	   i	   documenti	   che	   ci	   avete	   inviato	  per	   invitarci	   alla	   serata	  del	   20	  aprile	  
2016	  in	  cui	  si	  discuterà	  rispetto	  alla	  possibilità	  di	  prolungare	  la	  linea	  1	  della	  TEB	  fino	  a	  Vertova.	  
	  
Come	   Legambiente	  Bergamo	  non	  possiamo	   che	  dare	   il	   nostro	   sostegno	  alla	   proposta	   	   di	   prolungamento	  
della	  tranvia	  leggera,	  linea	  T1,	  dal	  comune	  di	  Albino	  fino	  al	  comune	  di	  Vertova,	  previsto	  nella	  pianificazione	  
provinciale	   all'interno	   del	   PTCP	   (Piano	   Territoriale	   Coordinamento	   Provinciale),	   riconoscendo	   l'evidente	  
effetto	   positivo	   che	   la	   tratta	   di	   tranviaria	   da	   Bergamo	   ad	   Albino	   ha	   generato	   a	   favore	   dei	   territori	   della	  
bassa	  Valle	  ed	  in	  considerazione	  dell'enorme	  impulso	  che	  il	  suo	  prolungamento	  fino	  al	  comune	  di	  Vertova	  
apporterebbe	  allo	  sviluppo	  economico	  e	  turistico	  della	  media	  e	  alta	  Valle,	  scaricando	  inoltre	  la	  bassa	  Valle	  
di	  parte	  del	  traffico	  in	  transito	  verso	  la	  città	  e	  generando	  dei	  positivi	  flussi	  di	  interscambio	  tra	  la	  bassa	  e	  la	  
media/alta	  Valle.	  
	  
Siamo	  molto	   soddisfatti	   dell’interesse	   dimostrato	   da	   tutti	   i	   livelli	   d’amministrazione	   che	   parteciperanno	  
all’incontro	   e	   la	   capacità	   di	   riconoscere	   che	   un	   modello	   di	   sviluppo	   centrato	   sull’automobile	   ha	   ormai	  
raggiunto	  il	  capolinea.	  È	  ora	  di	  puntare	  decisamente	  sull’intermodalità	  e	  sulla	  rigenerazione	  dei	  territori	  che	  
un’infrastruttura	  come	  il	  tram	  può	  permettere.	  
Viviamo	  questo	   incontro	   come	  un	  passo	   importante	  per	   ripensare	   le	   tematiche	  della	  mobilità	   in	   tutta	   la	  
bergamasca,	  non	  solo	  nella	  Val	  Seriana:	  un	  modello	  da	  studiare	  e	  riproporre	  per	  la	  prospettiva	  di	  sviluppo	  
economico	  e	  generazionale	  dei	  territori,	  l’attenzione	  alla	  qualità	  ambientale.	  
	  
	  

Per	  Legambiente	  Bergamo,	  
	  
Nicola	  Cremaschi	  

	  


